

ドリーム通信

2010年
10月15日発行

第20号

山形県
スポーツタレント発掘事業
実行委員会

「ハンドボール」のトップレベルを体感！

10月9日、東根市民体育館において、トップスポーツ体感プログラムを実施しました。7月の「レスリング」に続き、2回目となる今回は「ハンドボール」です。日本リーグ「大同特殊鋼×トヨタ紡織九州」を観戦、その後、トップ選手から実技指導を受けました。

午前中は、10月開始の「ドリームチームチャンピオンシップ」の目標を考えました。これは、キッズをチーム分けし、日常生活の取組みと巡回指導のゲームで獲得したポイントを、チームの合計点にして競うものです。キッズは、サッカー日本代表の姿からチームワークを考えるとともに、目標を決めるときに重要なことについて指導を受けながら、チームで話し合いました。(写真右)



午後は、いよいよ試合観戦。

大同特殊鋼の武田亨選手は、本県東根市出身、日本代表でも活躍されています。(写真左)



キッズは、コートですぐそばで、日本トップレベルのプレーを体感しました。(写真右)



試合後、大同特殊鋼の選手の皆さんから実技指導を受けました。試合でも大活躍だった武田選手からは、ボールの正しい持ち方や、シュートのコツなどを指導していただき

ました。最後は、地元ハンドボールスポーツ少年団との交流試合。初めての対外試合に、最初は戸惑いでしたが、徐々にチームワークを発揮、大同特殊鋼の皆さんも驚くプレーを披露しました。(写真上)

武田選手のロンドンオリンピック出場と御活躍を期待しております。ありがとうございました！

— 問い合わせ先 —

山形県スポーツタレント発掘事業実行委員会事務局

990-2412 山形市松山二丁目11番30号

TEL:023-615-6415 FAX:023-615-7933

ホームページ: <http://y-dreamkids.jp/>



たいきくん

がんばろう！
ドリームキッズ
世界をめざして！